

令和2年3月5日

保護者の皆様

新潟市立矢代田小学校

亀田体育館利用による新型コロナウイルス感染症における情報について

標記の件について、新潟市教育委員会より、下記の連絡がありましたので、お知らせします。

記

○家庭への連絡について

以下の内容について、学校メール配信及びホームページ等で周知をお願いします。

令和2年2月24日（月・祝）に、新潟市亀田総合体育館において、「みんなの卓球オープン大会」が行われ、一部小中学生も参加しておりましたが、新型コロナウイルス感染症の陽性者が参加していたことがわかりました。

新型コロナウイルスの感染は、主に飛沫感染と接触感染とされていますので、翌日以降に感染する可能性は極めて低いと考えられます。今後も引き続き、手洗い、咳エチケット、換気等の感染症予防に努めていただきますようお願いいたします。

また、参加されていた方は、健康管理に留意いただき、風邪の症状や37.5℃以上の発熱が4日以上続く場合、強いだるさ（倦怠感）や息苦しさ（呼吸困難）がある場合は、以下の相談窓口にご連絡ください。

保護者の皆様には引き続き、新型コロナウイルス感染症の拡大防止にご協力くださいますようお願いいたします。

新潟市「帰国者・接触者相談センター」

025-212-8194

受付時間 午前9時から午後5時（土日祝日も実施）